

## 2/13 おいしい食事と歌で元気いっぱい

町社会福祉協議会主催のふれあい昼食交流会が地域福祉センターで開催され、70歳以上のひとり暮らしの高齢者59人が参加。この日は、手打ちそば愛好会「無口の手八丁」による打ちたてのそばやボランティアサークル「つつじの会」による甘酒などが振る舞われました。余興では、女性ボーカルデュオの「フミカナ」さんや川向地区カラオケ愛好会が歌う懐かしの歌謡曲を楽しみました。



## 2/21 博士の楽しいサイエンスショー開催

2月21日、こどもセンターどんぐりで、北見市内の高校教諭、高田真也さんによるサイエンスショーが開かれました。高田さんは、子ども達に「博士」の愛称で親しまれ、自作の実験道具を通して、科学の不思議や楽しさを伝えています。今回は、パワーアップした空気砲やビニール製の雨傘袋を使ったロケットなどを披露し、園児たちは実験に興味深く見つめていました。



## 2/23 境野公民館でお茶はいかが？

境野公民館で2月23日、期間限定のコーヒーサロンを開催しました。この催しは、もうすぐお別れとなる現在の公民館の建物で、地域の方が交流できる場所づくりとして開催したもの。第3弾となる今回は、コーヒーやハーブティのほか、抹茶も用意。長谷川仁美さんによる箏のミニコンサートも開催し、参加者は穏やかな午後のひとときを楽しみました。



## 3/2 手作り味噌を毎日の食卓に

町食生活改善推進員協議会による手づくり味噌講習会が、3月3日、森林工芸館農産加工室で開催されました。道内産の大豆を使い、市販品にはない手づくりの味が楽しめる毎年人気の講習会。町内の22人が参加し、煮上がった大豆をミンチ状にして、うちわであおぎながら熱を冷まし、米こうじと塩を混ぜて容器に詰めました。味噌は半年から一年ほどじっくりと寝かせると完成です。

